

OBSERVA.com

EMPRESAS

Dos nuevos posgrados tecnológicos

En la ORT, para la Maestría en Ingeniería y la Maestría en Gerencia de Empresas Tecnológicas con especialización en Tecnologías de la Información

La Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) y la Universidad ORT firmaron ayer miércoles sendos contratos que permiten la realización de posgrados para la Maestría en Ingeniería y la Maestría en Gerencia de Empresas Tecnológicas con especialización en Tecnologías de la Información.

Se trata del primer acuerdo entre la ANII y un centro de estudios privado para la promoción de estudios de posgrado. "El apoyo a Programas de Posgrados nacionales es un instrumento de la ANII que tiene como objetivo la creación o el fortalecimiento de programas de maestrías o doctorados en áreas definidas como prioritarias, cuyos beneficiarios deben ser instituciones nacionales sin fines de lucro vinculadas a actividades de docencia e investigación", señaló la institución a través de un comunicado.

El principal objetivo de estas maestrías consiste en formar investigadores y docentes de nivel avanzado, fortaleciendo a los grupos de trabajo existentes o abriendo nuevas líneas de investigación.

El encuentro contó con la participación del rector de la Universidad ORT, Jorge Grünberg, y el presidente de la ANII, Edgardo Rubianes, junto a docentes y proponentes de los programas para las maestrías.

Grünberg anunció que los investigadores de la Universidad ORT que se encuentren categorizados en el Sistema Nacional de Investigadores contarán con un incentivo adicional que les otorgará el centro de estudios para el desarrollo de su tarea.

La Maestría en Gerencia de Empresas Tecnológicas con especialización en Tecnologías de la Información fue desarrollada para construir el puente entre las tecnologías de la información y los negocios.

A través de este posgrado se busca contribuir a la inserción de los participantes a las empresas tecnológicas uruguayas y en las cadenas internacionales de alto valor agregado en el mundo tecnológico.

Por su parte, la Maestría en Ingeniería está orientada a la investigación, con una fuerte dedicación a un trabajo de tesis. Más allá de su perfil académico, el posgrado está dirigido también a profesionales que busquen ampliar su calificación en estas tecnologías.